
des Abgeordneten Mölzer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Bildung 
betreffend Polytechnische Schulen 

ANFRAGE 

Medienberichten zufolge ist der Schultyp der Polytechnischen Schule tatsächlich zu 
einem Auffanglager für jene Schüler geworden, die "nichts anderes finden". 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Bildung folgende 

Anfrage 

1. Wie viele Anmeldungen an Polytechnischen Schulen gibt es für das Schuljahr 
2017/18? (gelistet nach Bundesländern) 

2. Welchen vorangegangenen Schulabschluss haben die angemeldeten Schüler? 
(gelistet nach Bundesländern) 

3. Wie viele Schüler absolvierten die Polytechnische Schule im vergangenen 
Schuljahr positiv? (gelistet nach Bundesländern) 

4. Welche Schüler absolvierten die Polytechnische Schule im vergangenen 
Schuljahr nicht positiv? (gelistet nach Bundesländern) 

5. Wie viele Polytechnische Schulen gibt es in Österreich? (gelistet nach 
Bu ndesländern) 

6. Wie viele Lehrkräfte unterrichten an Polytechnischen Schulen? (gelistet nach 
Bundesländern) 
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